



平成30年3月1日発行

# ヒルズ通信

第82号  
社会福祉法人 景誠会  
特別養護老人ホーム  
ヒルズ勝沼

## 一丁目



### 「2月の行事」

新しい年を迎え、早くも2ヶ月が過ぎました。日中など寒気も少しづつ緩み始めましたが皆様いかがお過ごしでしょうか。3月に入り一丁目の玄関にかわいなお雛様のタペストリーを飾りました。もうすぐ訪れる春を感じられます。

先月2日、ヒルズ勝沼では「節分の豆まき」が行われました。入居者の様、職員共々、童心に戻ったかのように新聞紙を丸めて作った豆を夢中で投げていました。昼食には恵方巻を頂き「福」をいっぱい頂けたと思います。



また、今月からヒルズ通信に一人ずつお洒落した笑顔の写真載せて行こうと思っております。家族様にも笑顔を見て頂けたら撮りたいと思います。



写真はお部屋に飾らせて頂きたいと思います。ご面会の際には御覧頂けたらと思っております。これからも入居者様に楽しく生活して頂ける様職員一同頑張っています。

(平山 玉美)

## 一丁目



### 「2月の行事」

だんだん日が長くなり、春を感じるようになってきました。

二丁目の入居者様は風邪も治り、元気に過ごされております。これまで通り、東町から西町へお散歩に行かれる方、綺麗におしぼりタオルを畳まれる方、日向ぼっこしながらお話しされている方など穏やかに生活しています。先月は節分やセレクトメニューなど楽しいイベント尽くめで入居者様も喜んで頂けたと思っております。

3月に入り、インフルエンザ等の感染症も減少傾向ですが引き続き体調管理に気をつけて笑顔で生活して

## ひな祭り

今年も地域交流スペースにひな壇を飾りました。ひな壇を組み立てるといよいよ春が近づいて来た実感が沸きます。

ひな祭りは一般的に3月3日ですが、山梨ではひと月遅れの4月3日にあります。

お祝いする地域があるそうです。旧暦の3月3日（現在の4月3日）と新暦の関係や、その地域の産業の繁期を避けるなど色々な諸説があるようです。



いきたいと思います。  
(山口 拓哉)